

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : RÉUNION ANNUELLE DES ACTEURS DU SYSTÈME DE PROTECTION DE L'ENFANT



Photo : Jean Paulin Allogo

PRÉSIDÉE par la présidente du tribunal pour enfants, Greta Clarielle Marat-Abyla, la réunion annuelle des acteurs du système de protection de l'enfant s'est récemment tenue à la salle polyvalente de la direction des Affaires sociales de Port-Gentil. Deux points étaient inscrits à l'ordre du jour : le bilan de l'exercice 2021-2022, et la feuille de route couvrant 2022-2023. Concernant le premier point, on retient que la juridiction des mineurs a mené une sensibilisation aux violences faites en milieu scolaire et contre le trafic d'enfants et a participé à la sensibilisation contre la délinquance féminine et à des ateliers de l'Unicef. De même, elle a procédé au placement de plusieurs enfants en difficulté sociale dans des Centres d'accueil et a tenu une session criminelle des mineurs. En abordant le second volet, une fiche des procédures à suivre a été mise en place suivant la nature des maux constatés : discrimination des enfants vivant avec un handicap, viols, abus sexuels, trafics... "Le circuit est de saisir le service social, le juge ou le tribunal pour enfants, le procureur pour enfants ou les OPJ, les psychologues et les responsables des Centres d'accueil", a indiqué la présidente du tribunal pour enfants.

ESTUAIRE : NICOLAS MOUSSOTSI AU CHEVET DE L'ÉCOLE SAINTE-MARIE



Photo : AN

C'EST dans le souci de redonner son lustre d'antan au premier établissement primaire du Gabon, à savoir l'école catholique Sainte-Marie, créée en 1849 par les missionnaires, que le 2e adjoint au maire du 2e arrondissement de la commune de Libreville, Nicolas Moussotsi, accompagné du notable Aurélien Nkoghe Bekale, a pensé à repeindre les différents bâtiments de cette école, de l'extérieur à l'intérieur des salles de classe et de bureaux. Dans la foulée de cet acte, ledit établissement primaire a également été doté des chaises et bien d'autres accessoires. Mais l'état de la cour de l'école reste une préoccupation majeure, comme l'a souligné la directrice de l'école, Flavienne Minkue Mavoungou, qui n'a pas manqué de remercier leur bienfaiteur pour ce geste de portée sociale. Nicolas Moussotsi, a indiqué que c'est en qualité d'élus locaux et de maire dont la mission est d'agir pour l'intérêt des habitants de son rayon administratif, qu'il a posé cette action.

ALLOGO & ADJA

Akanda : les agents de Sogatra sensibilisés sur le cancer de la prostate



Le DG de la Sogatra et quelques agents dans le cadre de "Novembre bleu".

(...). Ce type de cancer se développe à partir des tissus de la prostate, quand des cellules y mutent et se multiplient de façon incontrôlée", a expliqué un expert en la matière.

D'autres informations sur la prostate ont été partagées par les professionnels de la santé mobilisés à cet effet. Lesquels ont ajouté que le cancer de la prostate peut provoquer des douleurs, des difficultés à uriner et des dysfonctionnements érectiles.

Outre la sensibilisation – principale raison du rassemblement des agents de la Sogatra autour de leur directeur général –, le sport était aussi au menu à travers un mini-tournoi de football qui a réuni les équipes des trois sociétés publiques de transport terrestre : Sogatra, Trans'Urb et Trans Akanda. Cette action est perçue comme l'adhésion de la direction générale de la Sogatra aux initiatives du chef de l'état, Ali Bongo Ondimba et son épouse Sylvia.

G.R.M
Akanda/Gabon

LE directeur général (DG) de la Société gabonaise de transport (Sogatra), Laurent Skitt Aukenguët, se soucie de la santé de ses agents. Et comme novembre est le mois consacré au dépistage du cancer de la prostate –, l'accent a été mis, le week-end écoulé, sur la lutte contre cette affection dans

le cadre de la campagne nationale dénommée : "Novembre Bleu", dont le thème de cette année est "se dépister pour vivre".

L'initiative louable du DG de la Sogatra, a été saluée par ses collaborateurs qui ont été édifiés sur cette pathologie longtemps méconnue et donc négligée. "Le cancer de la prostate est un type de cancer fréquent touchant une glande de l'appareil reproducteur de l'homme appelé la prostate

Port-Gentil : GM Book Club : un nouvel espace de lecture ouvre ses portes

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

UNE nouvelle bibliothèque a ouvert ses portes vendredi dernier au lieu-dit "Bazar de la Mosquée", dans le 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil. "C'est grâce à la lecture que je suis ce que je suis ; c'est pourquoi je veux inciter les gens à lire", a déclaré, d'entrée, Grazziela Memiaghe, qui se présente comme entrepreneure et coach en développement personnel.

Concernant justement le développement personnel, les lecteurs seront servis, les rayons étant garnis en ouvrages de la matière, en tête desquels les écrits de John C. Maxwell, l'un des auteurs prolifiques en leadership et en leadership. Et la coach d'expliquer aux premiers visiteurs que c'est en lisant "Père riche, père pauvre", de Robert T. Kiyosaki que sa vie a basculé positivement.

En parcourant les titres sur les



Photo : Sidonie AMBONGUILA

Mme Memiaghe présentant les ouvrages de la Bibliothèque.

rayons, on pourra apprendre ici à s'exprimer en public, à développer son leadership, à construire un argumentaire convaincant, à gagner de l'argent et surtout à bien le gérer. Bref, à avoir une vie accomplie.

La bibliothèque s'enrichira d'ouvrages littéraires, notamment ceux des auteurs gabonais et d'un rayon de littérature américaine

dont l'ambassade des États-Unis se promet de fournir les ouvrages. Il est également envisagé des cours d'anglais pour les tout-petits. Mais il n'y aura pas de prêt des livres : une salle de lecture accueillera ceux qui souscriront aux abonnements mensuels proposés à 5000 F CFA pour les enfants ; 7000 F CFA pour les élèves jusqu'en terminale ; et 10000 F CFA pour les adultes.